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田中 タマノさん（有家町）
大正８年１月10日生まれ

いつまでもお元気で
～100歳おめでとうございます～

近藤 ツキさん（西有家町）
大正７年12月28日生まれ

永川 スミコさん（有家町）
大正８年１月17日生まれ

　１月７日、西有家総合学習センターカムスで「南島原市中学生英語暗
唱大会」を開催し、市内８校の代表者総勢16人が教科書の英文を題材に
２分半程度で身振り手振りを加えながら工夫して発表しました。
　最優秀賞には、中島和香奈さん（加津佐中２年）、優秀賞には、松尾昂
俊さん（加津佐中２年）、梶原妃可さん（北有馬中２年）が選ばれました。
なお、最優秀賞の中島さんは、２月２日に長崎県庁で開催される長崎県
大会に本市代表として出場します。

中学生英語暗唱大会

　12月23日、市内中学校の吹奏楽部合同による演奏会がありえコレジヨ
ホールで開催されました。
　外はあいにくの雨模様でしたが、たくさんの人が会場につめかけました。
　クリスマスが近いこともあり、サンタの格好をした指揮者が登場する
など、各校が趣向を凝らしながら、日ごろ積み重ねてきた練習の成果を
披露しました。フィナーレでは、８つの中学校全員による迫力ある演
奏が行われ、訪れた観客を魅了しました。

市内中学校吹奏楽部合同演奏会

　宝くじの受託事業収入を財源とするコミュニティ助成事業
を活用し、南島原市冬のお祭り実行委員会が、イベントで着
用する「南蛮衣装」を製作しました。
　南蛮衣装とは、戦国時代に有馬の地と交流のあったスペイ
ン・ポルトガル人の服装のことです。
　今回新たに製作した衣装は、昨年12月１日に開催された
フェスティビタス ナタリス２０１８で使用されました。

宝くじ助成事業で
「南蛮衣装」を製作

　平成30年度社会福祉功労者に対して贈られる厚生労働大臣
表彰を、民生委員･児童委員の林田力さんが受賞され、12月
19日、松本市長が伝達表彰を行いました。
　林田さんは、平成４年に旧加津佐町の民生委員・児童委員
の委嘱を受け、これまで26年以上の長きにわたり地域住民の
ため献身的に活動されてきました。おめでとうございました。

厚生労働大臣表彰を受賞

　「ながさき農林業大賞」は、地域の特色を
活かした先進的な活動を展開して成果を上
げている農林業者や組織などを表彰するも
ので、このたび最高賞の農林水産大臣賞お
よび長崎県知事賞を「農事組合法人　花房
牧場」（加津佐町）が受賞し、11月17日、
長崎市で表彰式が行われました。
　また、酒井光則・悦子夫妻（加津佐町）が
トップファーマー野菜部門で、津波見名振
興協議会（加津佐町）が、げんきビレッジ都
市との交流部門で、それぞれ「ながさき農
林業大賞運営委員会長賞」に輝きました。

ながさき農林業大賞
表彰式

　１月４日、ありえコレジヨホールで南島原市成人式を開催しま
した。今年の新成人は592人（男299人、女293人）で、このうち
459人が式に出席しました。
　松本市長は、新成人代表の芳澤唯可さん（口之津町）に成人証書
を手渡し、「ふるさと南島原で育まれた皆さんの素晴らしい個性を
大切にして、それぞれの信じる道を切り拓いてください」と激励
しました。「二十歳の誓い」では２人が登壇し、髙原芳槻さん（深
江町）は、「新しい時代に備え、経験を積み重ねスキルを磨き、仲
間を大切にしていきたい」と話しました。また、立花紗希さん（北
有馬町）は「学び続けることを忘れず、出会いと経験を通し、価値
観を磨きながら一歩ずつ歩んでいきます」と決意を述べました。
　鮮やかな振り袖とスーツ姿の新成人は、旧友との再会に会話が
弾み、笑顔があふれていました。

希望に満ちた592人が新成人に

　Ｖ・ファーレン長崎 U18（18歳以下）に所属する、深江町の江川湧清
さん（鎮西学院高３年）が、来季からV・ファーレン長崎のトップチームに
入団することを報告するため、12月28日、市長を表敬訪問しました。
　江川選手は、左利きのDFとして高精度なキックや粘り強い守備が持ち
味で、U18ではキャプテンを務めていました。
　江川選手は「幼い頃からのプロサッカー選手になるという夢を地元長
崎でスタートできてうれしい。市民の皆さんに応援してもらえるような
プレーヤーになりたい」と意気込みを語りました。

江川選手、トップチームに入団


